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どの国の政党、ひょっとして特ア？何故民主党は党大会

に日章旗を掲げない！  

 前回に引き続き、産経新聞が発刊した「民主党解剖」から外国人参政権をはじめとする反日法案について書かれた部分を紹介

します。いまのマスコミの体質を知る私達にとって、最大関心事の反日法案について、ここまで詳しく報道してくれた新聞社は産

経だけでしょう。 
  
 本の売れ行きは好調のようで、既に入手難という書店もあるようです。民主党の正体・産経新聞社編とも云うべき内容ですの

で、政治に関心を持つ方必携の書として広くお勧めします。最低でも100万部くらいは売れて欲しいです。 
  
 19日の日曜日に自民党の細田幹事長、民主党の岡田幹事長がＮＨＫとテレビ朝日の番組に出演していたと思いますが、その

際に細田幹事長が民主党は国旗・国家法案に半分以上が反対し、党大会に国旗も掲げられていないと民主党を追求していたと

思います。一体どの国の政党なのでしょうか？。 
  

          
   両院議員懇談会でも自民党は日章旗を掲げています。あと改革クラブも当然ですが 
   壁面にしっかり掲示してますね。（時事通信から）   
  
 もっとふざけているのが下にも出てくる本岡法案です。「戦時性的強制被害者問題の解決の促進に関する法律案」といいます

が、元慰安婦だと名乗り出た外国人に対し、国家が謝罪と金銭の支給を行うというものです。慰安婦全てが対象ではなく、日本

人を除く外国人だけですよ！。 
  
 慰安婦で一番多かったのは日本人でしょう。本当に左翼の脳みそはどこまで狂っているのだ！と怒りが爆発しそうです。こんな

法律を過去十年間もず～と提出しているのが民主党です。本当にこんな腐った政党に日本の政権を任せるのですか？それでも

民主党ですか？（前回と今回のエントリー、自由にコピペしてどんどん拡げて下さい）。 
  
/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ _/_/  
 

外国人地方参政権 党内に亀裂 

  
バラバラは力 
  
 五月三十日、横浜市で開かれた民主党の次期衆院選立侯補予定者の会合。保守系から左派系まで「モザイク模様」と指摘さ

れる党内事情に関する出席者の質問に、幹事長の岡田克也は笑みを浮かべてこう答えた。 
  
 「バラバラと言われるのは嫌いだったが、最近は開き直っている。バラバラで何が悪い。違いが一つにまとまったとき、すごく大

きな力になる」 
  
 「バラバラ」の一つの典型例が、永住外国人への地方参政権付与問題だ。民主党は昨年六月、代表(当時)の小沢一郎の諮問
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機関を設置し、参政権付与法案の提出に向け検討を進めた。 
  
 民主党では、代表代行の小沢、岡田をはじめ代表の鳩山由紀夫、代表代行の菅直人ら主だった幹部はみな、この法案に賛成

の立場だ。ところがこれに対し、保守系を中心に五十一人の党所属議員が「拙速だ」と早急な意見集約に反対する要望書を幹部

に突きつけ、いったん結論が見送られた経緯がある。 
  
 「日本列島は、日本人だけの所有物じゃない。仏教の心を日本人が世界で最も持っているはずなのに、なんで他国の人たち

が、地方参政権を持つことが許せないのか」 
  
 鳩山は幹事長当時の四月十七日、インターネットの「ニコニコ動画」に出演し、参政権付与を訴えた。 
  
 さらに、同月二十四日の記者会見では「これはまさに愛のテーマだ。友愛と言っている原点が、まさにそこにあるからだ。地球

は生きとし、生ける全てのもののものだ。日本列島も同じだ」とも主張している。 
  
 鳩山は六月四日、「マニフェスト(政権公約)検討準備委員会で議論してもらおうと思っている。できるだけ選挙前に、しっかり結

論を出してほしい」と強調した。地方参政権付与は、民主党の結党時の「基本政策」との位置づけで、「結党以来の悲願」(岡田)
ともいわれるからだ。 
  
 だが、「『地方』であっても、外国人への参政権付与は明らかに憲法違反」(百地章・日大教授)との指摘もある。 
  
 鳩山は六月五日訪韓し、李明博大統領と会談する。李氏に対しては、すでに小沢と菅が在日韓国人への参政権付与に対する

取り組みを約束している。次期首相侯補である鳩山がそれを追認すれば、この問題は党内に亀裂を残したまま「国際公約」となり

かねない。 
  

 
関西の希望の星ですね。頑張れ遠藤健太郎！。児童虐待について重要な言及をしています。 
  

事務局はアジト? 

  
 「何かこう、独特の不自然な日本語が目立つよね。やっばり、あの党事務局が書いているからなあ…・:」 
 民主党の最新政策を網羅した「政策INDEX2008」についての、ある議員秘書の感想だ。 
  
 現在、民主党内で旧社会党系グループに属する議員は三十人弱にとどまる。一方で、党職員には、平成八年の旧民主党結成

時に旧社民党から大挙して移ったスタッフが今も多く残り、党の政策に影響を及ぼしている。現場をよく知る党関係者は、こう証

言する。 
  
 「旧社会党出身者が事務局の要職を押さえ、牛耳っている。党本部も国会の政策調査会も、『アジト』のにおいがする」 
  
 また衆院議員、鷲尾英一郎は日本教育再生機構の座談会で、こう述べている。 
  
 「われわれの知らないところで、わからないところから意見が出て、INDEXに載ってしまう。これは非常に怖いと思う」 
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タグ： 国旗・国家法案  民主党  本岡法案  外国人参政権  民主党解剖  産経新聞社   

  INDEXの一ぺージ目には、「戦後処理問題」の項目がある。ここで成立を目指すとされた「国立国会図書館法改正案」とは、

国会図書館に「恒久平和調査局」を新設するというものだが、実は調査対象は主に戦時中の日本の加害行為だ。 
  
 次の項目は「靖国問題・国立追悼施設の建立」で、いわゆる「A級戦犯」が合祀される靖国神社への首相参拝を批判している。 
  
 だが、党内には「『A級戦犯」と呼ばれる人たちはもはや戦争犯罪人ではないのであって、戦争犯罪人が合祀されていることを

理由に内閣総理大臣の靖国神社参拝に反対する論理はすでに破綻している』(幹事長代理の野田佳彦)などの異論もあり、党

内合意はできていない。 
  

靖国参拝はせず 

  
 「政権交代したら、真っ先にこの法案が実現するんですよ」 
  
 平成十九年三月二十七日の朝日新聞夕刊で、民主党の元参院副議長、本岡昭次(十六年に政界引退)がこう強調していたの

が「戦時性的強制被害者問題の解決の促進に関する法律案」だ。民主党はこの法律を過去十年間、ずっと提出し続けている。 
  
 これは、元慰安婦だと名乗り出た外国人に対し、国家が謝罪と金銭の支給を行うというもの。だが、政府は五年八月の「河野談

話」で、根拠があいまいなまま慰安婦募集における日本軍関与の強制性を認めてはいるものの、慰安婦の強制連行など政府.軍
の直接関与を示す資料はどこにもない。 
  
 このほか、「人権救済」名目の下での恣意的な思想・言論の統制が懸念される「人権侵害救済機関の設置」や、家族制度の根

幹にかかわる「選択的夫婦別姓の早期実現」…。 
  
 INDEXには、左派・リベラル系の政策がずらりと並ぶ。ベテラン秘書は慨嘆する。 
  
 「うちの党は(十一年の)国旗・国歌法案に半数以上が反対したんだよ。一月の党大会でも日の丸は掲げられていなかった」 
  
 鳩山は六月三日、党本部で中国の駐日大使、崔天凱と会談し、自身が首相に就任しても靖国には参拝しない考えを伝えた。こ

れに対し、崔はこう応じたという。 
  
 「民主党のこれまでの歴史認識は正しい。政権交代が実現したら、日中関係はさらに発展する」 
  
 国家観・歴史観の絡む党内の意見対立は、吹き出すきっかけを求めて水面下でたぎっている。               （民主党

解剖 P151-P155） 
  
  
・置きビラ、ポスティング用のチラシの集積場です。是非、ご活用下さい。 

●「手作りチラシ集積サイト」 

●「０９年総選挙に向けたチラシ・ツール集積場」 

  

●テキサス親父が喝！日本の誇りと愛国心 Japanese pride and patriotism 

●民主党に一回、やらせてみようか。 

●すべての日本人に告ぐ！？（民主党の正体） 

●【直言極言】消え去る日本[H21/7/18] 

●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）  
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(21) 

コメント(21) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/07/22 19:02Commented by tropicasso さん 

結局、選挙の争点は、究極国家観の勝負と思います。 
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国旗・国歌支持か 
国体護持か 
靖国参拝か 
国防重視か 
国際協調か 

 
でしょう。 

 
そう言えば、この前のエントリーにあった民主党賛成への３０質問が衆院選の争点の全て

ですね。  

2009/07/22 19:51

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>結局、選挙の争点は、究極国家観の勝負と思います。 

 
はい、その通りだと思います。 

 
>そう言えば、この前のエントリーにあった民主党賛成への３０質問が衆院選の争点の全

てですね。 

 
あれは良くできていると感心しました。 

 

2009/07/22 19:52Commented by 花うさぎ さん 

西村眞悟の時事通信 No.443 平成21年 7月22日(水) 
 
衆議院解散、その意義（部分） 
                           
衆議院を解散するのは「天皇」です（憲法第七条）。 
従って、内閣総理大臣が官房長官をして衆議院議長に届けさせ、議場で衆議院議長が

朗読した詔書には、「憲法第七条により衆議院を解散する。」と書かれた後に御名御璽が

あるのです。 
此処に我が国の立憲君主国としての国体、国の形があります（中略）。 

 
私は、この時事通信にも書きましたが、麻生総理にアメリカ大統領のニクソンの故事を引

いて「解散のことで思い煩うよりも、総理大臣として何を為すかに取り組んでいただきた

い」と進言しました。 

 
ニクソンの故事とは、彼が大統領に出馬する前、他の競争相手が、「如何にして大統領に

なるか」に取り組んでいるとき（つまり、選挙運動をしているとき）、ニクソンは支援者から

の不平を受けながら、数ヶ月間「大統領として何をするか」を考えていた。つまり、選挙運

動をしなかった。 

 
そして、ニクソンは、「この数ヶ月間選挙運動をしなかった私の決断こそ、私の政治家とし

て一番重要な政治的決断だった」と自叙伝で回顧していたのです。 

 
私は、このニクソンのことを引用して、麻生総理に「解散よりも総理大臣として為すべき事

を為していただきたい」と申したのです。 
麻生総理は、よく耐えて、解散権を完全に握った総理大臣として二十一日の解散を決定

した次第です。あっぱれであると思います（中略）。 

 

 

2009/07/22 19:55Commented by 花うさぎ さん 

（続き） 

 
では、この度の解散の意義は何か。 

 
それは、チルドレンを含む全衆議院議員が昨日の解散によっていなくなった今、まさに国

民の力が「戦後体制から脱却」の引き金を引く順番が回ってきたということに尽きます。こ

れら与野党を問わず、小泉時代に生み出された議員達では、できなかったことができるよ

うになる道が開らかれるのです。 
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大きな風船も針の一突き、長い堤防も蟻の一穴で壊れます。戦後体制とは、この大きな

風船、長い堤防のようなものです。 

 
従って、一人でも、二人でも、国政の真の課題を掲げて八月三十日まで戦う者がおり、そ

の者に対する国民の支持があれば、日本の明るい未来を開くことができる。 

 
これがこの度の解散の戦後政治史上における大きな意義です。 

 
この意義を背負って戦う者は誰か。大阪では、泉州の私、西村眞悟（十七区）と、河内の

盟友、三宅博（十四区）です。  

http://www.n-shingo.com/katudou2/20090721.html 
 
・さすがですね。野党にいながらここまで堂々と麻生首相を評価する議員って他にいるで

しょうか。関西地区の皆さん、西村・三宅の両氏をよろしく。  

2009/07/22 21:32

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【’０９政権選択】無策／落とし穴／おくりびと／バカヤローの解散  

 
櫻井氏は「現状は政権交代の前に重要な問題が無視されている。日本は政党のためで

なく、日本人と日本国のためにある。政権交代さえあれば問題はすべて片付くというファ

ンタジーが蔓延（まんえん）しているが、幻想でしかないことを認識しなければならない」と

手厳しい。 

 
麻生太郎首相の祖父、吉田茂元首相の“バカヤロー解散”にちなみ、バカヤローの解散と

名付けた識者は２人だった。 

 
政治評論家の屋山太郎氏は「戦後、無能な総理はたくさん出たが、麻生氏ほど無能、無

知、先見性のない総理はいただろうか。最悪のゆえんは、麻生氏がまったく時局を認識し

ていなかったことだ」と麻生首相を批判した。 

 
 「日本の最大の政治課題は官僚内閣制の行き詰まり」とする屋山氏は「麻生氏は『１００

年に１度の大不況』を口実に官僚制度を温存、意味のない景気対策で赤字国債を積み上

げた。祖父はバカヤロー解散をやったが、孫はバカヤローの解散だ」と語った。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090722-00000076-san-pol 
 
櫻井さんはさすがです。屋山太郎氏はもう評論活動を引退した方がよい。自民党が腰を

抜かすほどのバラマキを公約している民主党を支持するって、気は確かですかね？。民

主党政権になれば官僚制度は終わるとでも本気で思っているのだろうか？。恐らく逆です

よ(^^；。  

 

2009/07/22 21:32Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
西村真吾氏の言葉いいですね。自民党議員にこそ、西村氏を見習っって欲しいもので

す。 
尖閣諸島へ、上陸したり、行動力 抜群ですね。 
私も 関西ですが、兵庫です。 
小選挙区は 前回 自民党が 全勝しています。 
今回は 苦戦しそうです。 
地元では 安倍氏の盟友 河本三郎氏をどうしても 当選させねばなりません。 
兵庫8区 田中康夫 私 もっとも嫌いな人間です。  

 

2009/07/22 21:55Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>西村真吾氏の言葉いいですね。自民党議員にこそ、西村氏を見習っって欲しいもので

す。 

 
本当にそう思います。 
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>尖閣諸島へ、上陸したり、行動力 抜群ですね。 
 
はい。彼こそ国士だと思います。 

 
>地元では 安倍氏の盟友 河本三郎氏をどうしても 当選させねばなりません。 
 
是非よろしくお願いします。 

 
>兵庫8区 田中康夫 私 もっとも嫌いな人間です。 
 
私も好きか嫌いかと問われれば、ハッキリ後者です(^^；。 

2009/07/23 02:00

Commented by 真実ゆう子 さん 

ひょっとして特ア？ 
わかっている癖に～。民主党の奴ら元在日、朝鮮人みたいなことしかしていな

いじゃないですかぁ｡（ﾟ∀ﾟ*)  
 

2009/07/23 05:49Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>わかっている癖に～。民主党の奴ら元在日、朝鮮人みたいなことしかしていないじゃな

いですかぁ｡（ﾟ∀ﾟ*) 
 
本当に酷いですね。普段は正論を語る民主党保守派の意見が全然政策に反映されてま

せん。 

 
このまま民主党政権が誕生したら支那人、朝鮮人の「日本乗っ取り」が完成してしまいま

す。 

 
「ねえ、知ってたあ？」さんの影響力は多大です。あきらめずに頑張って下さい。私もやり

ますので(^^)。 

 

2009/07/23 07:21Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ クライン孝子の日記さんから 

 
■ウイグル民族の母ラビア・カーディルさん来日！  

 
・ラビア・カーディルさん緊急来日講演決定！ 

 
日時 2009年7月30日 午後6時半～ 
場所 市ヶ谷・私学会館（アルカディア市ヶ谷）３F富士の間 
    アクセス：http://www.arcadia-jp.org/access.htm 
    JR市ヶ谷駅徒歩2分、地下鉄市ヶ谷駅A1-1出口 
会場整理費として500円 
主催：「ラビア・カーディルさん講演会」実行委員会 
申し込み方法・連絡先など詳細については7月24日（金）に告知します。 
http://www.uyghurcongress.org/Jp/News.asp?ItemID=1248227867 
 
・ 緊急シンポジウム －ウイグルで何が起きているのか？  

 
日時 平成21年7月26日（日） 18時45分 （18時15分開場） 
場所 国立オリンピック記念青少年総合センター センター棟4階セミナーホール（417） 
   小田急線「参宮橋」駅下車 徒歩約7分、 
   地下鉄千代田線「代々木公園」駅下車 徒歩約10分 
内容 パネリスト： 
イリハム・マハムティ（世界ウイグル会議日本全権代表・日本ウイグル協会会長） 
ペマ・ギャルポ（チベット文化研究所所長） 
石平（評論家） 
永山英樹（台湾研究フォーラム会長） 
青山繁晴（独立総合研究所代表取締役社長） 
西村幸祐（ジャーナリスト） 
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資料代 2,000円 
主催 日本ウイグル協会 http://uyghur-j.org/   

2009/07/23 07:45

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「平沼グループ」結成、第３極目指し１５人で 
  
 平沼赳夫・元経済産業相（無所属）は２２日、都内のホテルで記者会見し、元

衆院議員や地方議員らでつくる保守系無所属の「平沼グループ」の結成を正式に発表し

た。 

 
 衆院選には平沼氏や城内実・元衆院議員（静岡７区）ら計１５人が立候補を予定してお

り、さらに賛同者を募る方針だ。 

 
 平沼氏は「既存政党は国民の不信をかっている。歴史や伝統、文化を守る保守政治を

目指す」と抱負を語った。そのうえで、「自民党や民主党の同じ考えの人を糾合して、新し

い第３極を作りたい」と述べた。衆院選は各人が無所属で戦い、衆院選後に新党結成を

目指す方針だ。 

 
 また、自民党の鳩山邦夫・前総務相や無所属の渡辺喜美・元行政改革相らとの連携に

ついて、「選挙後の選択肢の一つだ」と指摘。自民党や民主党との連立政権の可能性に

ついても、「将来的に考えられないわけではない」と含みを持たせた。 

 
 平沼グループのメンバーと立候補する選挙区は次の通り（敬称略） 

 
 青森１ 升田世喜男▽秋田１ 藤井陽光▽同３ 村岡敏英▽山形１ 伊藤香織▽栃木４

 植竹哲也▽埼玉１１ 小泉龍司▽東京４ 宇佐美登▽静岡７ 城内実▽大阪１ 堺井裕

貴▽同１４ 三宅博▽兵庫４ 石原修三▽岡山３ 平沼赳夫▽香川３ 真鍋健▽徳島１ 

岡佑樹▽熊本３ 三浦一水 

 
（2009年7月22日21時12分読売新聞）  

 

2009/07/23 08:29Commented by 相模 さん 

鳩さんが「友愛」を掲げるのは、コリア系の金を貰っているせいばかりではなく、爺さんの

スローガンをパクらざるを得ないほどの「貧脳」のせいもあると思います。自分スタイルが

ない人です。 

 
金持ちの一寸ばかり良心的な人物は、愛だの慈しみだのと言いたがります。「愛」は覚悟

であるのに、優しい人は安易に流れます。鳩さんはそのタイプに見えます。貧しい（？）特

亜に対する、金持ち息子の慈善事業が「友愛」なんでしょう。こういう手合いは自分が善だ

と信ずる分、度し難い。 

 
本来、日本人はこうした甘々は好きではなかったのですが、日本人は感性が鈍磨しまし

た。教育に清清しさがなくなると、デレデレした態度が正常に見えてしまいます。  

 

2009/07/23 09:23Commented by おっさん さん 

先日は、私の早とちりで、間違ったコメントをしてしまいました。それに懲りずに、今回も用

語についてコメントします。私は使いたくない言葉ですが、敢えて書きます。『A級戦犯』な

る言葉は使って欲しくないと思っています。あの方々を呼ぶとすれば、大変長くはなります

が、『裁判の名を騙った復讐である東京裁判で処刑、及び処罰された方々』とするべきだ

と思っています。言葉が全てを現してしまい、間違った認識が広がります。「従軍慰安

婦」、「太平洋戦争」が代表的な例です。「従軍看護婦」、「従軍記者」は当時ありました

が、「従軍慰安婦」は戦後朝日新聞かどこかが捏造した用語で、今は大手を振ってまかり

通っています。「太平洋戦争」はGHQに厳しく指導されて、一般的に使われています。日

本は『大東亜戦争』と命名しています。日本の生活権を守り、アジアの植民地解放を求め

る戦争でした。我々日本人が使うのは『大東亜戦争』でなければなりません。誤った言葉

が世の中を貶めていると考えています。  

 

2009/07/23 09:51Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
半数は 日の丸 君が代に反対とは、驚きですね。 
マニフェストに 新しい 国旗 国歌 提案してほしいものです。 
案の定 民主党 反対していた、給油法 海賊法 消費税アップ 
日米安保 現実路線ですか。 
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自民党がやってきたことが 正しかっとと 認めたようなものですね。政策で ブレまくる 

民主党 攻めていきたいですね。  

2009/07/23 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんにちは。 
 
＞特亜に対する、金持ち息子の慈善事業が「友愛」なんでしょう。こういう手合いは自分が

善だと信ずる分、度し難い。 

 
私に言わせると、善とか悪と言う以前の「国家」観の問題だと思っています。 

 
>教育に清清しさがなくなると、デレデレした態度が正常に見えてしまいます。 
 
これは凄く共感します。なんだか、メリハリのない何となくの状態が続いている。ある意味

では事の重大性を認識せずに「友愛」というカルト的な信条で国を破滅に追いやる、みた

いな危険性を感じます。 

 

2009/07/23 10:35Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん こんにちは。 
 
>我々日本人が使うのは『大東亜戦争』でなければなりません。誤った言葉が世の中を貶

めていると考えています。 

 
私自身はご指摘の件は全く賛成です。しかし、このエントリーでは「外国人地方参政権 

党内に亀裂」以降の部分は「民主党解剖」の引用ですので、私が書き換えるわけにはい

かないのです。 

 
ご了承下さい。 

 

2009/07/23 10:41Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>半数は 日の丸 君が代に反対とは、驚きですね。 
 
本当ですよね。 

 
>マニフェストに 新しい 国旗 国歌 提案してほしいものです。 
 
それは提案しても論外で潰されるでしょう。いまさら日の丸・君が代を否定するような法案

だしたら命取りになりますから。 

 
>自民党がやってきたことが 正しかっとと 認めたようなものですね。政策で ブレまくる

 民主党 攻めていきたいですね。 

 
野党の時なら無責任に言いたい放題ですが、現実に政権が見えてきたら常識を理解しな

いと(^^；。 

 

2009/07/23 13:02Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
自民党 民主党 政策同じなら、変わり身の早い政党ですね。 
社民党が折れないと社民党は乗れないでしょうね。 
違いは、安全保障と教育問題 それと決定的違いは 国家観でしょうか。民主党の候補

者に マスコミ関係者が多いですね。 
それも NHK職員が 数人 偏向ぶりに納得しています。 
官僚政治も批判していましたが、国交省から多くでていますね。 
官僚という概念がよくわかりません。 

 

 

2009/07/23 13:14Commented by 第一義＠運国斎 さん 

非常事態！三鷹市極左職員が猫騙しです！ 

 
緊急事態発生 
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http://blog.zaq.ne.jp/spisin/article/995/  
 
＞三鷹市で「慰安婦」パネル展が開催決定！  

 
＞「在特会」など一部右翼の妨害行為によって開催が危ぶまれていた、  
＞中学生のための「慰安婦」パネル展ですが、何とか開催されることになりました。  
＞このブログでもお伝えしたように、  
＞三鷹市当局が当初の7/29から8/3の展示ホールの利用を拒否しましたが、  
＞運動側が三鷹市に粘り強く抗議、要請した結果、  
＞同じ三鷹市協働センターの第一会議室にて、開催できることになりました。  
＞すばらしい！  

 
＞以下 ＭＬなどへの転送を よろしくお願いいたします。（以下略） 

 
これは大変なことになりました 
Posted by 三鷹市民 at 2009年07月23日 12:24 
 
 
むちゃくちゃですね、もっともこうなる予想はついてました、極左在日団体と下っ端役人は

労組繋がりでツウカーですから。 

 
それにしてもよくもやってくれますね、だまし討ち！  

2009/07/23 14:05

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>社民党が折れないと社民党は乗れないでしょうね。 

 
福島瑞穂はインド洋・ソマリア沖ともに反対といってますから、まともに論争すれば連立は

組めないはずですが、玉虫色で決着させて組むでしょう。 

 
>民主党の候補者に マスコミ関係者が多いですね。 
 
多いですね～。自民党もそこそこですが、マスコミ関係が多くてあの程度ですから、マスコ

ミの劣化というのも理解できますね(^^；。 
 
>官僚という概念がよくわかりません。 
 
いまは官僚というとキャリア、一般は公務員という使い分けでしょう。間違いなく云えるの

は官僚を全員クビにしたら国がストップしてしまいますね。  

 

2009/07/23 14:08Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>それにしてもよくもやってくれますね、だまし討ち！ 
 
ふざけてますね～。中央以上に地方が左翼に汚染されている恒例ですね。これは開催当

日に皆で街宣かけないといけませんね。 

 
やることが卑怯です！。 
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